

## El eldense José Julio González completó una trail de 100 kilómetros

27/02/2024



Ambos corredores participaron con éxito en la carrera.

El eldense José Julio González a sus 64 años consiguió este fin de semana superar un gran reto, concluir con éxito la Transilicítana, una carrera de 100 kilómetros de ultra-resistencia que discurre por el término municipal de Elche. Lo hizo junto a su amigo Francisco Antonio Benítez García, ambos se apoyaron mutuamente.

González se ha mostrado contento por este logro: "Lo más bonito no es competir sino llegar hasta el final. De 8 de la mañana del sábado teníamos 24 horas, lo logramos y fue una gran satisfacción". Agradece a la organización su labor y destaca la vistosidad del término de Elche.